

BodenSchweiz

Strategische Partner

BodenSchweiz hat das unabhängige Kompetenzzentrum Flooright als neuen strategischen Partner gewonnen. Die Flooright AG engagiert sich seit 2005 als verbandsübergreifendes Kompetenzzentrum für die Bodenbelagindustrie und die breite Wissensvermittlung im bodenlegenden Fachhandwerk. Der Schwerpunkt liegt dabei auf kostenlosen Dienstleistungen wie einer frei zugänglichen Informationsdatenbank für die Branche und einem kostenlosen Newsletterservice. BodenSchweiz erarbeitet weiterhin technische Unterlagen, die dank Flooright via Internet schnell und unbürokratisch einem breiten Fachpublikum zugänglich gemacht werden sollen.